

## Viel Edelmetall für glänzende sportliche Leistungen

**Ehrenabend am Freitag in Bodenmais: Landkreis zeichnet wieder herausragende Aktive aus – Wintersportler sorgen wiederholt für Aufsehen**

Bei Wettkämpfen auf bayerischer und deutscher Ebene, oder sogar bei Europa- und Weltmeisterschaften der Konkurrenz Paroli geboten: Die aktiven Sportler des Landkreises Regen haben erneut auf sich aufmerksam gemacht und beachtliche Erfolge eingefahren. Die besten stehen wieder im Mittelpunkt des alljährlichen Sporthenabends des Landkreises, der am kommenden Freitag, ab 19 Uhr, in Bodenmais (Restaurant der Joska-Kristallwelten) stattfindet, und bei dem auch Leistungen engagierter Funktionäre (wir berichteten gestern) gewürdigt werden. Allerdings können dort nur jene ausgezeichnet werden, die von ihren Vereinen gemeldet worden sind.

Für die sportlichen Highlights sorgten die beiden Tischtennis-Rollis, die wiederum sehr starken Eisschützen, bei denen auch einige Nachwuchskräfte auftrumpften, Biathleten, Alpinfahrer und Langläufer, aber auch zwei Skibob-Talente. Gold, Silber oder Bronze gibt es ferner für Indoor-Ruderer, Karatekas, Kraftsportler, Leichtathleten, Schwimmer und Sportschützen. Hier vorab die besten Sportler und ihre Erfolge:

...

**Karin Schubert** – Eisschießen (ESC Bärnzell): Bei den Europameisterschaften Zweite und Dritte mit der Mannschaft, Dritte im Zielschießen-Einzel.



Drei Europameisterschaftsmedaillen heimste Eisschützin Karin Schubert ein. – F.: ESC Bärnzell

...